



Princesse Tage

Je sollicite votre générosité pour venir en aide à la petite princesse Tage qui a besoin de soins. Brûlée au 3ème degré elle a besoin de toute urgence d'une intervention chirurgicale en Jordanie car il n'y a malheureusement pas de possibilité de le faire en Syrie où la petite vit avec sa famille. Ne pouvant subvenir à cette lourde intervention nous faisons appel à votre aide et à votre générosité pour l'opérer au plus vite. Merci

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/aHke18j5>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Azzouzi